

高知県商工団体連合会 NO.975(53-2)  
〒780-8035 高知市河ノ瀬町33  
TEL088-832-4838 FAX088-832-3126  
Eメール kosityoren@citrus.ocn.ne.jp  
ホームページ http://kosityoren.web.fc2.com/  
このニュースはホームページでもご覧になれます

# 高商連ニュース

☆集まって☆  
インボイス学習  
経営交流  
コロナ申請

商工新聞の購読すすめ、多くの仲間を迎えよう

**コロナ消費税危機打開へ**

**世直し・人助けの民商を大きく**

☆行動して☆  
仲間増やそう  
読者10%増に挑戦  
衆院選勝利を

■2021年 全商連70周年めざす秋の運動

9/20 現在	拡大					成果 会員
	読者	会員	共済	婦人	青年	
安芸	0	0	2	0	0	0
香美郡	2	0	0	0	0	2
南国	3	1	1	0	0	2
高知	8	6	0	0	0	3
仁淀川	0	0	0	0	0	0
須崎	1	0	0	0	0	0
中村	2	1	1	0	0	0
計	16	8	4	0	0	7

成果会員: 読者が会員を拡大した会員(紹介含む)

■全国総会時現勢との差

9/20 現在	読者	会員	共済			婦人	青年
			総加入者	民商 会員	配偶者		
安芸	-2	-1	+2	+1	+1	-3	0
香美郡	+11	+2	-7	+1	-2	-5	0
南国	-2	-4	-2	-4	0	-1	0
高知	+1	-17	-58	-25	-12	-13	-2
仁淀川	-7	-2	-4	-2	-1	-3	0
須崎	+4	-7	-6	-3	-3	-5	0
中村	-28	-4	-8	-3	-1	-1	0
計	-23	-33	-83	-35	-18	-31	-2

読者が会員に 継続的な申請サポートで

高知民商では、8月以降11人の会員が増えています。その内8人は読者からの入会。昨年来、コロナ申請で読者になっていった方が、何度も申請をサポートしていく中で、入会を訴えるのと快く会員になっていきます。また、一人親方(建築)の方が、労働基準監督署の紹介で入会しました。

須崎民商では、農業者が「税理士費用が負担になって入会」と入会。社協の緊急小口資金の相談で読者も増えています。

仲間増やし2つの目標=①読者、会員、共済、婦人、青年で前回全国総会時現勢を突破する。②読者で10%、会員で5%増勢にする(前回総会時比)。

## 高商連・高商連共済会総会へのメッセージ、ご挨拶の紹介

総会には24の団体、個人の方からメッセージを頂きました。2名のメッセージと広田議員の挨拶をご紹介します。

### 白川ようこ様からのメッセージ

高知県商工団体連合会第53回定期総会及び高商連共済会第37回定期総会の開催をお慶びし、連帯のご挨拶を申し上げます。日頃からのご支援、ご協力に心から感謝申し上げます。

コロナ危機のもと、民商・全商連に結集するみなさんは、商工業者の切実な願いを政治に届け、持続化給付金、雇用調整助成金のコロナ特例、家賃支援給付金などさまざまな制度をかちとり、業者の「命綱」としてかけがえのない役割を果たしてきました。まだまだ困難な事態が続きますが、暮らしと営業を守るために引き続きがんばりましょう。

菅政権のコロナ対策は、PCR検査でもワクチン接種でも大きく立ち遅れ、しかも東京五輪・パラリンピックの開催を強行し、業者と国民に犠牲を強制してきました。いまこそ、なによりも命を最優先に、大規模な検査、すみやかにワクチン接種をすすめ、医療機関と医療従事者を支える措置をとり、感染を封じ込めなければなりません。緊急事態宣言やまん延防止等重点措置のもとで、営業制限と自粛が強いられる商工業者のみなさんには、経営が成り立つよう十分な補償措置をとらせましょう。

消費税の減税、インボイス制度実施の中止・延期も実現させましょう。

コロナ危機は、新自由主義の破たんをはっきりとめしています。コロナ危機を克服し、経済効率優先でなく、雇用、社会保障、教育・文化、食料、エネルギーなど、人間を最優先した社会を築いていこうではありませんか。

安倍、菅と続いた政権は、憲法、暮らし、外交とあらゆる面で国民の声に耳を貸さず、国政を私物化する政治を続けてきました。菅首相は、国民的危機にあたって国会も開かず、ついに国民の世論と運動に迫りつめられ、政権を投げ出しました。

いよいよ総選挙は目前です。市民と野党の共闘をさらに発展させ、自公政権の悪政を終らせ、希望ある政治をきりひらく野党連合政権をつくりましょう。私も、比例四国ブロックから、ただ一人の女性衆議院議員として国会にかけあがり、四国の声を国政に届けるために全力をつくします。

みなさんの総会の成功、運動と組織のいっそうの前進を期待しています。ごいっしょに頑張りましょう。

日本共産党比例四国ブロック名簿掲載予定 白川よう子

### 武内則男様からのメッセージ

「高知県商工団体連合会第53回定期総会」及び「高商連共済会第37回定期総会」のご盛会を心よりお慶び申し上げます。

また、コロナ禍においてご苦労が多い中、日々ご尽力いただいております関係者の皆さまに、平素よりのご支援に心より厚く御礼申し上げます。

さて、一向に収束が見えないコロナウイルス感染症により、中小事業者の皆さまにも甚大な影響を及ぼしていることと存じます。

今年は選挙の年となりましたが、国民の命と生活を守ることが国としての責務であり、微力ながら、私もお一層尽力・奮闘して参る所存です。

何卒、倍旧のご支援、ご教示を賜りますようお願いいたします。

結びに、貴会のますますのご発展と関係者の皆さまのなご一層のご健勝・ご多幸を祈念し、メッセージとさせていただきます。

衆議院議員 武内則男(立憲民主党 高知県第一区総支部長)

総会での広田一衆議院議員のご挨拶①

皆さんこんにちは。ただいまご紹介頂きました衆議院議員の広田でございます。本日は高商連第53回定期総会、37回目の共済会総会の開催、心からお慶びを申し上げます。そしてまた本日はこのようにご案内を頂き、またご挨拶をさせて頂く機会を頂戴致しまして、心から熱く御礼を申し上げます。

そしてさる8月4日の時には民商の皆さんとの意見交換会も開いて頂きました。誠にありがとうございます。県下の民商では2000件を超えるご相談に対応されている



ということ、そう言った中で不備ループの問題であるとか、また10月1日から登録が始まりますインボイス制度の問題点、そういった事などについて、本日に現地現場からのご意見を頂戴しました。その事をしっかりと受けとめて国政にしっかりと訴えていく、伝えていく、そういった思いで頑張らせて頂いております。誠にありがとうございます。

11月に衆議院の解散総選挙になります。そうした中で、今野党共闘で取り組んでいる事、また街頭とかでお訴えさせて頂いている事、そういった事を限られた時間でありましても、お話をさせて頂ければと思います。(つづく)